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　先週の9月8日で第2770地区の部門セミナーが終了いたしました。ご

出席いただいた委員長の皆様ありがとうございました。本日は3部門

のセミナー報告をしていただく予定です。昨日、第5グループの会長

幹事会が開催されました。

　8月は会長幹事会が無かったため今月の会長幹事会では協議事項が

たくさんあり約2時間会議を行いました。ガバナー公式訪問も8クラブ

中4クラブの訪問が終了しております。上尾クラブには来月10月4日が

公式訪問となっております。皆様のご協力よろしくお願いいたします

。また、9月の最終例会にはガバナー補佐をお迎えしての例会になり

ます。会長幹事会ではそれぞれの事業の話もありましたが、その中で

親睦旅行についてのお話があって、鴻巣水曜ロータリークラブさんは

2泊3日で行っているそうです。

　上尾クラブも来月に親睦旅行を計画しております。参加者が少なく

て延期にならないように皆様のご協力よろしくお願いいたします。

　話は変わりまして9月1日は防災の日となっておりまして、各地で防

災訓練がありました。

　埼玉はあまり大きな災害を受けた事はないですが、大事なことは災

害に対してのしっかり意識をしないといけないと思います。昨年の東

日本大地震ではハザードマップなどで危険な地域を色で表していまし

たが、実際にはハザードマップ上では危険では無いエリアでの被害も

ありました。

　ハザードマップで安全エリアと示されていましたが、100%の保障で

はありません。やはり災害に対しては油断をしない事が大事だと思い

ます。報道された南海トラフの巨大地震でのシミュレーションでは埼

玉県には大きな被害はないであろうと予想されていますが、安全だと

思っていても万が一ということがございますので、日々防災の意識を

高めていただきたいと思います。本日も例会よろしくお願いいたしま

す。

会長あいさつ第２４５８回　例会
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島村　健会長

奉仕を通じて平和を

行事予定

　　9月27日　クラブ協議会①

　　　　　　（時間変更）

米山記念奨学生　　　　　　周　京梅さん
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1つ目は奨学金をもらうことによって経済的に安

定し精神的にも楽になり勉強や研究に専念できる

ようになりました。2つ目に周りの奨学生との交

流も深まり自分の世界が広がったという意見も出

ました。　

　最後に奨学生になる前は、あまり社会的な活動

に参加することなく奨学生になってから積極的に

社会的な活動に参加するようになり奨学生同士で

の仲間の絆が深まりましたとありました。以上が

グループディスカッションでお話した内容になり

ます。ありがとうございました。

スマイル ２５,０００円

出席　　会員数　　３５　　　出席数　　２４
欠席　　欠席数　　１１　　　（％）　　６８．５７

前々回確定　　　　　　　　　欠席数　　　７
修正（％）　 ８０．００　　（Ｍ・Ｕ）     ７

■島村会長　大塚さん、齋藤哲雄さん、須田さんセミナー報告あり

がとうございます。

■齋藤博重幹事　セミナー報告ありがとうございました。

■関口副会長　上尾スポーツ少年団の皆様ようこそ。卓話ありがと

うございます。

■関口副会長　セミナーお疲れ様でした。

■齋藤哲雄副幹事　ありがとうございます。

■野瀬会員　本日誕生日です。

■岡野会員　健康に注意しましょう

■大塚崇行会員　米山記念奨学部門セミナー報告させていただきま

した。

■武重会員　暑い日が続いています。

■富永会員 残暑お見舞い申し上げます。

■渡邉会員　円高で困っています。

■尾花会員　セミナー参加者の皆様ご苦労様でした

■神田会員　セミナー出席の皆さんご苦労様です

■小林会員　セミナー出席の皆さんご苦労様です。

■名取会員　セミナー出席の皆さんご苦労様です

■古賀会員　よろしくお願いいたします。

■須田会員　ありがとうございます。

■村岡会員　セミナー出席の皆さんご苦労様です。

■井上会員　セミナー出席の皆さんご苦労様です。

■樋口会員　セミナー報告ありがとうございます。

■深澤会員　セミナー報告ありがとうございます。

■宇多村会員　セミナー報告ありがとうございます。

■藤村会員　セミナー報告ありがとうございました。
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幹　事　報　告

齋藤博重幹事

◆昨日の会長幹事会での報告をいたします。ロー

　タリーカードの加入促進のお話がありました。

　当クラブでは11名の会員がカードを取得してお

　ります。会長幹事会ではこのカードをクラブの

　半分以上の会員に保有して欲しいとのお願いが

　ありました。改めて担当の関口副会長よりご案

　内をいたしますので、ご検討のほどよろしくお

　願いいたします。

◆前回もお話しましたが、新世代の為のチャリテ

　ィーバザーで使用するバザー品を各クラブ10～

　15品お願いしたいときております。なんでも結

　構とのことですので、ご協力よろしくお願いい

　たします。

◆本日、公式訪問のご案内をお配りいたしました

　。返信につきましては9月25日までとなってお

　ります。お早めのご返信よろしくお願いいたし

　ます。また、公式訪問終了後はクラブ協議会を

　開催する予定です。各委員長さんにはクラブ協

　議会のご出席のほうもよろしくお願いいたしま

　す。

◆社会奉仕事業として贈呈式が9月20日18：30か

　ら開催いたします。こちらのご参加もよろしく

　お願いいたします。

委員長報告

部門セミナー報告

親睦活動委員会　深澤圭司委員長

　親睦旅行についてで

すが、先ほど会長から

もありましたが、寂し

い旅行にならないよう

に大勢のご参加をお願

いしたいと思います。

また、来週に個別に皆様へ出席を取りたいと考え

ております。集金につきましては9月の夜間例会

にて行う予定です。よろしくお願いいたします。

社会奉仕委員会　藤村作委員長

　齋藤幹事からお話が

ありましたが、地区補

助金のプロジェクトの

概要が決まりました。

まず贈呈する物ですが

。45型のテレビとブル

ーレイのセットを送る予定です。送り先は社会福

祉法法人あらぐさ福祉会の障がい者施設に送りま

す。日時は来週の木曜日午後16：30に行います。

ご参加出来る方は私までご連絡いただけますよう

よろしくお願いいたします。

国際奉仕プロジェクト委員会　須田悦正委員長

　国際奉仕部門で奉仕

プロジェクトセミナー

を受けてきました。そ

の中で、3部門に分かれ

ての全体会議、分科会

そして最後に全体会議

を行いました。全体会議の中で基調講演として「

介護予防のふたつの線」の演題で大田先生にお話

をいただきました。

　この講演をかいつまんでお話させていただきま

すと、介護を予防しましょうという内容でした。

歳を重ねてからは激しい運動が出来ないので、介

護予防リハビリ体操を紹介されていました。実際

には誰でも座りながらでも出来る簡単なストレッ

チで腰痛、肩こり、膝の痛みを取り体内年齢を若

く保つ目的とした運動でした。分科会ではタイ、

フィリピンでの食料不足を訴えるビデオを見まし

て日本ではとても見ることのないショッキングな

内容でして、その中で奉仕活動をしている映像を

見ました。最後に震災の時、日本から海外に向け

ての「ありがとう」を伝えるビデオがありました

　このビデオをもし入手出来ましたらこの例会に

て放映したと考えております。奉仕の素晴らしさ

、奉仕することによっての効果、ロータリーがや

っていることが見ることができ大変勉強になった
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1日でした。ありがとうございました。 　今回の資料には過去の2770地区の米山記念メジ

ャードナー一覧表が付いておりまして、過去の10

回以上の寄付をしている方の一覧表が載っており

ます。当地区では152名のメジャードナーがいら

っしゃいます。地区のお話として米山記念の寄付

額は全国34地区から当地区は2番目だそうです。

　グループディスカッションでのお話をさせてい

ただきますと、3つのことについてお話しました

。まず、1つ目に寄付対する取り組みについて各

クラブがどのような寄付に対して取り組みをして

いるか、2つ目に米山記念奨学生との交流につい

て、3つ目に学友ということで米山修了した人と

の交流はありますか？と以上3つの内容でお話を

しました。まず寄付について私のテーブルには7

クラブの方がいました。

　上尾と同じく普通寄付、特別寄付を集めている

クラブは5クラブで、特別寄付を個別にお願いし

て集めている状況でした。残りの2クラブは会費

準じた形で集めているそうです。2つ目の交流に

ついてですが、本日も周さんには来ていただいて

おりますが、他のクラブの方も今年はよく例会に

米山記念奨学生が来てくれているそうで、賞賛の

声がよく挙がっていました。

　最後に学友との交流についてですが、上尾を含

め殆どいない状況でした。卒業するとその地域に

留まっている方が少ない傾向なので、今後は名簿

などをとって繋がりを築いてくださいとありまし

た。

　本日は周さんもいらっしゃいますので、周さん

にもセミナーでのお話をいただきたいと思います

。よろしくお願いいたします。

クラブ管理運営委員会　齋藤哲雄委員長

　クラブ管理運営部門

セミナーの目的はクラ

ブの強化を目的として

おります。このセミナ

ーでの基調講演では当

クラブの大塚信郎パス

トガバナーに講演いただきました。現在、全体的

に会員数が減っている状況ですので、どうしたら

会員が増やせるかそして充実したロータリーライ

フをどうやったら出来るかという内容で講演いた

だきました。田中作次RI会長が地区の会長をして

いた時に作られました「100のヒント」を大塚パ

ストガバナーに説明していただきました。

　その中で2つよく皆様にお聞かせ願いたいとあ

りましたので、ご紹介させていただきます。「出

来ない理由を探すのではなく、出来る方法を探す

習慣を身につける」、「人とあった時は、相手よ

り先に挨拶する」以上、2つことを内外に広める

よう言われました。

　最後には田中作次RI会長を支援する意味で世界

大会への大勢の参加、応援を受けてきました。簡

単ではございますが、以上報告とさせていただき

ます。ありがとうございました。

米山記念奨学委員会　大塚崇行委員長

　セミナーでは今の米

山の現状報告とグルー

プディスカッションを

行いました。最初に米

山の報告をさせていた

だきます。今年の米山

記念奨学生は33名です。男性7名、女性が26名で

す。最近は女性が多く男性が少ない傾向です。留

学生が多い国は圧倒的に中国が多く25名、ミャン

マーが3名、韓国が2名、イラン、ベトナムから1

名ずつとなっています。大学も今年は埼玉大学が

一番多く14名で、その他に日本工業大学、文教大

学、獨協大学、共栄大学、聖学院大学、東京理科

大学、芝浦工業大学の8校になります。

米山記念奨学生　周京梅さん

　セミナーでは奨学生

も1時間ほどグループデ

ィスカッションを行い

まして、奨学生になっ

てから自分がどう変わ

ったのかという内容で

お話をしました。その中で3点活発に話されたこ

とを紹介いたします。


